

## Digitale Echtzeit-Anzeigen für den Margaretenplatz

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 09. Dezember 2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

### Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, bei der Haltestelle Margaretenplatz (Linien 59A und 12A) eine digitale Fahrgastinformationsanzeige zu installieren, um die Abfahrtszeiten der Linien in Echtzeit anzuzeigen.

### Begründung

Gerade an stark frequentierten Umsteigepunkten wie dem Margaretenplatz kommt es regelmäßig zu längeren Wartezeiten oder Unsicherheiten über Anschlussverbindungen. Digitale Anzeigen mit Echtzeitinformationen verbessern die Orientierung, Verlässlichkeit und Planbarkeit für Fahrgäste wesentlich.

Durch die Anzeige der aktuellen Abfahrtszeiten wird es den Nutzer:innen ermöglicht, Wartezeiten effizienter zu überbrücken und ihre Wege besser zu koordinieren. Besonders für ältere Menschen, Personen mit eingeschränkter Mobilität und Familien mit Kindern bedeutet dies eine deutliche Erleichterung.

Darüber hinaus tragen moderne Informationssysteme zur Erhöhung der Attraktivität des öffentlichen Verkehrs im Bezirk bei und stehen im Einklang mit den Zielen einer digitalen, bürgerfreundlichen und klimafreundlichen Stadtentwicklung.

BR<sup>in</sup> Sarah Mayer

BR Markus Österreicher

BR<sup>in</sup> Lisa Kern

